

# *Participa presidente cubano en acto con médicos que cooperaron en Brasil*

---



La Habana, 20 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, asistió este jueves a un acto con el personal de la salud de la nación caribeña que colaboró en el programa Más Médicos de Brasil.

Hoy estaremos reconociendo a nuestros médicos recién llegados de Brasil. Más que médicos, héroes y heroínas de la dignidad que honran el legado de [#Fidel](#).  
[#SonMasQueMédicos](#) [#SomosCuba](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [20 de diciembre de 2018](#)

El gobierno cubano anunció el pasado 14 de noviembre la decisión de no seguir participando en la iniciativa, ante la postura hostil del presidente brasileño electo, Jair Bolsonaro.

Cerca de 20 mil médicos cubanos llevaron la asistencia primaria a decenas de millones de personas residentes en comunidades pobres e intrincadas del país sudamericano.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/179376-participa-presidente-cubano-en-acto-con-medicos-que-cooperaron-en-brasil>



**Radio Habana Cuba**